

La Jornada *de enmedio*

MARTES 28 DE FEBRERO DE 2006



Entre el domingo y el lunes, 14 escuelas de samba, con miles de integrantes y gigantescas alegorías, desfilaron en el carnaval de Río de Janeiro, el más popular del mundo, y este miércoles se conocerá a la ganadora. Beija Flor, que resultó triunfadora en

los pasados tres carnavales, dedicó al agua su presentación, mientras Vila Isabel se perfiló como favorita con su exaltación a la unidad latinoamericana. En la imagen, una integrante de la escuela de samba Caprichosos ■ Reuters **ESPECTACULOS/ 9**